



## Beschlussvorlage

**Amt:** Schulverwaltungs-, Kultur- und Sportamt

**TOP:** \_\_\_\_\_

**Vorl.Nr.:** V/2010/1750

**Anlage Nr.:** \_\_\_\_\_

**Datum:** 16.02.2010

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Ausschuss für Kultur, Generationen und Soziales	04.03.2010	öffentlich

### Tagesordnung

Musikschule Hennef  
Tag der offenen Tür, Namensgebung, Wort-Bild Marke (Logo)  
Antrag der CDU-Fraktion vom 25.01.2010

### Beschlussvorschlag

Die Ausführungen der Verwaltung werden zur Kenntnis genommen.

### Begründung

Auf den beiliegenden Antrag der CDU-Fraktion vom 25.01.2010 wird verwiesen.

#### Tag der offenen Tür

Die Musikschule Hennef beabsichtigt, im Juni eine „Woche der offenen Tür“ durchzuführen.

#### Namensgebung

Die Musikschule der Stadt Hennef steht für eine jahrelange beständige Arbeit und ein umfangreiches Angebot in der Stadt Hennef. Der Name „Musikschule Hennef“ hat einen hohen Wiedererkennungswert und hebt sich von den privaten Angeboten ab. Eine Umbenennung, z.B. nach einem Komponisten, gibt zumindest nach außen eine bestimmte Musikrichtung vor. Gerade dies soll in einer städtischen Musikschule nicht erfolgen. Hier soll die gesamte Bandbreite des musikalischen Angebots je nach Interesse und Neigung unterrichtet werden.

#### Wort-Bild Marke (Logo)

Eine neue Darstellung der Musikschule Hennef mit einem neuen Logo wird zurzeit vorbereitet. In Kürze werden die vorhandenen Einzelinformationen einschließlich der An-, Um-, und Abmeldeformulare in einer Broschüre zusammengefasst und ergänzt sowie auf der Internetseite

der Stadt Hennef zur Verfügung gestellt. Darüber hinaus soll die Information auf der Internetseite zu den einzelnen Musikschulangeboten verstärkt werden.

In Vertretung

Meyer  
Erster Beigeordneter